

Los bancos consideran irse de Cataluña si hay independencia

El Círculo de Empresarios se suma a las advertencias y a la petición de diálogo

LLUÍS PELLICER, **Barcelona**
Los bancos y cajas españoles advirtieron ayer, en un comunicado sin precedentes, que una declaración unilateral de independencia les obligaría a considerar su salida de Cataluña.

La Junta Electoral critica el partidismo de Mas y condena a TV3 a dar espacio a todos

La Asociación Española de Banca y la Confederación Española de Cajas de Ahorro, que integran entre otros a CaixaBank, Sabadell, Santander o BBVA, consideran que "cualquier decisión política que quebrantara la lega-

lidad vigente y conllevara la exclusión de la Unión Europea y del euro de una parte de España" supondría unos riesgos insostenibles. Las entidades piden diálogo para impulsar las "reformas" que sean necesarias. En es-

García Albiol: "La campaña del PP contra el Estatut se entendió como una agresión"

ta misma línea se expresó ayer el Círculo de Empresarios.

La Generalitat, mientras, ha invitado a varios eurodiputados para que actúen como observadores del 27-S.

PÁGINAS 13 A 18
EDITORIAL EN PÁGINA 10

EE UU acepta negociar con Rusia una solución militar en Siria

Los responsables de Defensa mantienen un primer contacto

MARC BASSETS, **Washington**
EE UU y Rusia han comenzado los contactos para coordinar una solución militar al conflicto de Siria. Después de cuatro años de guerra civil, y con el Estado Islámico en expansión, Barack Obama ha decidido aproximar posiciones con Moscú, principal valorador del régimen de Bachar el Asad y cada vez más implicado sobre el terreno. Como primer paso, los responsables militares de ambos países han mantenido una conversación telefónica. PÁGINA 3

Croacia cierra sus fronteras mientras crece el número de refugiados

LUCÍA ABELLÁN, **Bruselas**
Los caminos europeos se complican para los refugiados. Después de recibir a 17.000 personas en dos días, Croacia cerró ayer casi todos sus pasos fronterizos con Serbia y reenvió a cientos de demandantes de asilo a otros Estados. Eso se une a los cortes de tráfico ferroviario que aplica Eslovenia, las vallas de Hungría y el restablecimiento de algunos controles fronterizos en Alemania y Austria. Solo en el segundo trimestre del año, la cifra de refugiados se disparó un 85%. PÁGINA 4



LA IGLESIA CUBANA INICIA UN PERIODO DE RECONSTRUCCIÓN CON LA LLEGADA DEL PAPA. El papa Francisco emprende hoy en Cuba su visita oficial más política, en la que dará un impulso al deshielo con el Gobierno iniciado por sus dos antecesores. / C. COURT (GETTY) PÁGINA 6

El ataque contra teléfonos inteligentes es el gran negocio de los ciberdelincuentes

El virus de los móviles, la última plaga

DANIEL VERDÚ, **Barcelona**
Los ciberdelincuentes no descansan, y los móviles inteligentes se han convertido en un nuevo objetivo para ellos. No es para menos. Unos 1.500 millones de smartphones están conectados a Internet en todo el mundo. Son puerta de entrada a cuentas bancarias y comunicaciones privadas. Un estudio de 2014 calcu-

la que unas 16 millones de unidades están ya infectadas, y el número de virus crece exponencialmente. Pese a que el 98% de los ataques se han dirigido contra sistemas Android, nadie se escapa. Hace un mes, 225.000 terminales de Apple fueron pirateados. Se trata del mayor robo de cuentas detectado en sus dispositivos. PÁGINA 24

COMPARTE UN RUEDA



Vinos con D.O. Rueda
espíritu joven.
www.dorueda.com

SÍGVENOS EN  

revista **smoda**



Hoy, gratis, SModa

La revista femenina de EL PAÍS, ahora con más contenidos en 228 páginas.

babelia

Orhan Pamuk devuelve la épica a Estambul